



○たいてん園だより。2月



今年もあっという間に1ヶ月が過ぎ、2月が始まりました。小学校や中学校ではインフルエンザとコロナが大流行して、学年でまた学級で閉鎖しているようです。保育園ではポツポツとは出ましたが、なんとか大流行にならずに済んでいます。

大寒が過ぎたとはいえ、まだまだ厳しい寒さが続きそうです。ぽかぽか陽気の春が待ち遠しいですね。節分の日にみんなで元気いっぱいに豆まきをして、福の神と春を呼びたいと思います。

今月も子ども達の成長を感じながら、積極的に身体を動かし、風邪や寒さに負けないよう、みんなで冬を乗り切っていきたいと思います。

## 今月の園目標

- ・冬の自然現象に 관심を持ち、見たり試したり感じ取ったりする
  - ・生活に必要なことがほぼ身につき、自信を持って行動できるようになる
  - ・冬の自然の厳しさや、日だまりの暖かさを体で感じながら遊ぶ



## 今月の行事

- 2日(金) 節分 節分のお話を全園児一緒に聞きます  
その後「鬼は外、福は内」と豆まきをします  
行事食は鬼ごはん、おやつは鬼クッキーです

17日(土) 新入児面接 令和6年度在園児の兄弟以外のご家庭

1日(木) 9日(金) 21日(水) チャレンジきっず



## お知らせ

2月19日～3月1日 大阪大谷大学より2名保育実習をさせていただきます

## 3月の予定

- 1日(金) ひなまつり

7日(木) お弁当散歩 全クラスお弁当の用意をお願いします  
お天気は関係なしです

13日(水) チャレンジきっず

23日(土) 卒園式 (火グループのみ)  
※午後から進級準備のため保育は一日ありません  
ご協力よろしくお願ひします

25日(月) 進級式 園児・職員のみで行います。  
この日から新しいクラスと先生になります。



## お願い

#### \*新年度に向けての準備と購入について

持ち物の点検をしていただいて、この機会に準備や買い換え等をお願いします。

- ・ぞうりの購入(2月後半にあります)
  - ・シーツ袋や帽子
  - ・ゴムの取り替え(シーツ・帽子・ハンカチ)
  - ・持ち物に書かれている名前の書き換え
  - ・食事用エプロンとおしごり(汚れ・黒カビなど)
  - ・リュックを洗う
  - ・水筒の中の汚れ



まず、私たちの住んでいる大阪は残念ながら学校に行けない子ども達(不登校)の数が全国一位だそうです。心を病む、きれる、引きこもるといった行動は何か原因があるのです。

人間の機能の大部分は脳が担っているので、子どもの発達をほぼイコール脳の育ちと考えても間違いではありません。脳育てには守られるべき順番があります。最初にきちんと育てられるべき脳は、寝ること、起きること、そして食べることと身体を動かすことを司る「からだの脳」です。これは生後5年くらい、つまり保育園時代をかけて育っていきます。次に育てるべき脳は「おりこうさんの脳」でとくに小中学校での学習を中心として、大体18歳くらいまでの時間をかけて育ちます。最後に育つのは「こころの脳」です。

脳の育ちを2階建ての家と考えたら、まず1階部分をつくり、その次に二階部分をつくり、最後に階段をつけて完成です。脳育てでは、1階が「からだの脳」、2階が「おりこうさんの脳」、階段は「こころの脳」です。順番を守るつまり土台の1階部分をしっかりと作ること、2階を先に作るようなことでは、10歳頃に弱い地震、つまりちょっとしたトラブルなどでくずれてしまいかねません。順番を崩した脳育ては、しばしば「こころの脳」に問題を引き起こすのです。